

Signalisation lumineuse du carrefour du Tirage (C2T)

La signalisation lumineuse du carrefour du Tirage (C2T) est couverte depuis plusieurs semaines par des caches provisoires (ils seront remplacés par des housses plus robustes) et une infrastructure légère, approuvée par le service des ponts et chaussées, sera mise en place avant la fin de l'année.

Ce nouvel aménagement est prévu pour environ une année et permettra d'expérimenter si le carrefour, sans signalisation lumineuse, donne satisfaction aux usagers du secteur. Trois îlots, illustrés par les ronds rouges sur le schéma ci-dessous, seront érigés sur la chaussée afin de sécuriser le passage pour piétons. Les deux voies de présélection (pour se rendre aux parkings des différents collèges et des immeubles de la Route de Neuchâtel) seront supprimées.

